

L'Indépendant, 20/11/24

Palau-de-Cerdagne : Daniel Pelletant nous a quittés



Daniel Pelletant, président en fonction de la confrérie des *Mestres Xicolaters* vient de nous quitter. - Frédérique Berlic

Daniel Pelletant, président en fonction de la confrérie des *Mestres Xicolaters* (Maîtres chocolatiers) de Palau-de-Cerdagne vient de nous quitter à l'âge de 75 ans.

La nouvelle est tombée, brutale. Daniel Pelletant, président en fonction de la confrérie des *Mestres Xicolaters* (Maîtres chocolatiers) de Palau de Cerdagne, nous a quittés en ce début de mois de novembre. La capitale de la Xicolatada est en deuil tant Daniel a donné pour cet évènement annuel. Il avait même consacré un ouvrage sur ce rendez-vous du 16 août, "Palau de Cerdagne — Village de la Xicolatada." Mais Daniel, ce n'était pas que ça. Originaire de Charente, il a passé son enfance à Nonza en Corse, avant de revenir à Cognac où il a commencé à travailler à 14 ans. Venu se soigner en Cerdagne à l'âge de 18 ans en raison d'une tuberculose qu'il avait contractée, il n'en est plus jamais reparti.

C'était un sacré travailleur, quoi qu'il entreprenne. Employé tout d'abord comme électro-mécanicien chez Claus, il a ensuite essentiellement travaillé chez Alazet Matériaux. Il avait en outre une vie associative plus que remplie. *"Daniel était un homme droit, loyal et digne, doté d'un grand et solide savoir-faire dans divers domaines. C'était une personne exemplaire dont nous devrions tous nous*

inspirer, les principes de vivre ensemble, de l'intelligence collective et de l'intérêt général devenaient réalité sans aucun effort" a rappelé le maire Stéphane Surroque, lors des obsèques de Daniel.

Un bénévole engagé

Bénévole engagé, assidu et consensuel, il avait pris la présidence du Comité des fêtes en 1989 puis de la Régie des Fêtes en 1995. Il a été un élu dévoué sous deux mandatures de l'ancien maire Isidore Peypoch : *" C'était mon ami de longue date. Il a été conseiller municipal de 1995 à 2001, puis mon 2e adjoint de 2001 à 2008. il était enthousiaste, positif avec un esprit disponible et des qualités humaines extraordinaires. C'était un sacré bosseur. En 1995, comme il était au conseil municipal, il a pris la présidence de la régie des fêtes et la Xicolatada. Et depuis 30 ans, il était président de la confrérie."*

Quotidiennement, il suivait tous les travaux de la mairie avec une assiduité remarquable avant d'aller embaucher. *"D'ailleurs, nous pourrions tous avoir une belle pensée pour lui, chaque fois que nous entrerons dans notre belle mairie pour laquelle il avait eu la charge du suivi des travaux"* a demandé l'actuel maire, Stéphane Surroque.

Un faisceau de qualités qui faisait que l'on pouvait compter sans faille sur son aide et son investissement. Il a même été le Père Noël de la crèche et de l'école durant 35 ans ! *"À partir du 12 août 2025, les cinq journées de fête du village seront des journées particulières pour nous tous. Par respect pour Daniel, depuis les premières fournées de pain lors de la Fête du pain jusqu'à la dernière goutte de chocolat lors de la Xicolatada, l'ensemble des élus, des bénévoles et des citoyens devront participer à la réussite de ces festivités"* a clôturé le maire.

De nombreux élus, locaux, mais également la sénatrice Lauriane Josende et le sénateur Jean Sol, ainsi qu'Edmonds Jorda, président de l'AMF66 ont tenu à exprimer leur soutien. Nous adressons nos sincères condoléances aux enfants, petits-enfants et à la famille de Daniel Pelletant.